



10月8日（日）フェスタの日、地域を繋ぐ盛りだくさんの催しと防災展をテーマに開催。生憎、今年も雨で空模様があやしくなり、軽スポーツ体験、キャンプ体験、テント展示以外のイベントは会場を体育館内に変更、準備作業中から多くの方が来場されたため、2時から予定でしたが、時間が早めての開始となりました。

今年は各イベントブースを各団体が担当し、準備から後片付けまでリーダーを中心に行いました。ブースに入った中学生の活躍も頼もしいボランティアがありました。中学生コトニアを担当した中学生も、お腹が空いていました。中学生の活動報告放送、後片づけまでの行動で、放送担当のボランティア先輩から「完璧！」との報告がありました。

どのブースも人が一杯。予定時間より早く景品が無くなるブースも出るくらいでした。雨の中、多くの人が来場され、笑顔を見せてくださいました。イベントに関わってくださいました。ただいた方々、ご来場いただいた地域の皆様、お疲れ様、そしてありがとうございました。

2時間半ほどの短い時間でしたが、400人近い方が来場され、スタッフ全員びっくりすると同時に感謝です。イベントに参加された方が来場され、スタッフ全員が見えてくださいました。ありがとうございました。

内容が変わつても、火の伝統は繋げていきたい。その伝統は力りと、中はクリスマス火の近くでマシュマロを出す、徐々に膨らんで、マシュマロをじんわり焼くコトを設置しました。

今年もモルツクは最近いました。モルツクは最近TV等で取り上げられた事

もありちょっとしたブームになつていて、経験の有無に係わらず誰でも手軽に楽しめる競技です。

ただ、屋外の競技のため、今日は小雨が降る中で行う

ましたが、皆さんにモルツクを

楽しめた。大人から子供まで多くの

方に参加していただき、楽し

ました。最後は雨が強くなり、や

すが、皆さんにモルツクを

楽しめた。大人から子供まで多くの

